

# Communiqué de presse

## Pour publication immédiate

### CHSLD DE BLAINVILLE Inauguration du Salon Jacques et du nouveau jardin

**Blainville, le 13 septembre 2022** – Le CISSS des Laurentides est heureux de dévoiler les nouveaux aménagements au CHSLD de Blainville. Dans une cérémonie qui a réuni une trentaine de personnes, dont plusieurs membres des familles de M. Jacques Berthelet et de M. Michel Tremblay, deux usagers aujourd'hui décédés, le CISSS a tenu à honorer et remercier Mme Marlène Berthelet, épouse de M. Berthelet et M. Serge Savoie, conjoint de M. Tremblay, d'avoir permis la réalisation des travaux grâce à leurs dons.

« Ces aménagements témoignent des liens que nous tissons avec la communauté. Je tiens à remercier sincèrement la famille Berthelet et la famille Tremblay pour leur généreuse contribution. Grâce aux travaux que nous avons pu réaliser, non seulement les résidents pourront-ils bénéficier de ces nouveaux espaces améliorés, mais la mémoire de Jacques Berthelet et de Michel Tremblay demeurera vivante », indique Rosemonde Landry, présidente-directrice générale du CISSS des Laurentides.

En 2019, M. Jacques Berthelet a bénéficié des soins palliatifs au CHSLD de Blainville. À son décès, sa femme Marlène Berthelet a proposé de décorer et de meubler le salon dédié aux familles afin de le rendre plus accueillant et chaleureux. Le projet a été mené de concert avec une designer et un ébéniste. Le salon des soins palliatifs porte désormais le nom de Salon Jacques.

M. Michel Tremblay a été suivi en soins de longue durée. En mémoire de son passage au CHSLD de Blainville, sa famille a offert de planter un arbre dans la cour arrière et de réaliser un aménagement paysager.

Le CHSLD de Blainville a ouvert ses portes en février 2020. L'établissement compte 88 lits en soins de longue durée et huit lits en soins palliatifs.